
Herr Dickmann fragt an, wie es aktuell um die Anbindung des Unternehmerparks 

an die L261 sowie den Lückenschluss des parallel dazu laufenden Radweges 
steht. 

 
Die Verwaltung erläutert, dass momentan die Auswertungen der seitens des 
Landesbetriebes Straßenbau.NRW beauftragten Verkehrsuntersuchungen laufen. 

Sobald die Ergebnisse hierzu vorliegen, werden sie im Ausschuss präsentiert. Der 
Flächenankauf für den Lückenschluss des Radweges schreitet voran, ist jedoch 

weiterhin noch nicht abgeschlossen. 


